
 
 

 

 

 

 

 

 

SÉRIE A ORAÇÃO DO “PAI 

NOSSO” 

 

CANÇÃO DE LOUVOR: OS 

SONHOS DE DEUS · 

LUDMILA FERBER 

 

https://www.youtube.com/watch?v=

ndS74J0J_lE 

 

Se tentaram matar os teus sonhos 

Sufocando o teu coração 

Se lançaram você numa cova 

E ferido perdeu a visão 

 

Não desista, não pare de crer 

Os sonhos de Deus jamais vão 

morrer 

Não desista não pare de lutar 

Não pare de adorar 

Levanta os teus olhos e vê 

Deus está restaurando os teus 

sonhos 

E a tua visão 

 

Recebe a cura 

Recebe a unção 

Unção de ousadia 

Unção de conquista 

Unção de multiplicação 

 

AGENDA DA SEMANA: 

 

Terças da Palavra: 20h 

Quarta e quinta-feira: GC 

Sexta-feira, 19h: check-in para 

o 4º Retiro Impacto para 

homens 

Culteen MMA: sexta-feira, 

20h 

Culto GV sábado, 20h 

EBD: domingo, 9h 

Culto da Família: domingo, 

10h e 18h 

PERSEVERANDO EM ORAÇÃO 

 

“Então Jesus contou aos seus discípulos uma parábola, para 

mostrar-lhes que eles deviam orar sempre e nunca desanimar.” 

(Lucas 18:1) 

 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

“Então Jesus contou aos seus discípulos uma parábola, para mostrar-

lhes que eles deviam orar sempre e nunca desanimar.” (Lucas 18:1) 

Concluímos nossa série sobre a “Oração do Pai Nosso”, por meio da 

qual aprendemos e relembramos tantos princípios cristão 

importantes. E para finalizar este mês, queremos inculcar em nossa 

mente a importância da oração na vida de todo aquele que deseja um 

relacionamento verdadeiro e íntimo com Deus. 

Jesus foi o nosso maior exemplo de oração. Ele não apenas ensinava 

sobre o assunto, mas orava em todo tempo, tanto coletivamente, 

quanto em momento a sós com o Pai. E nesta parábola de Lucas 18, 

mais uma vez Ele nos fala sobre a oração. 

O autor fala que a intenção de Jesus com esta parábola é ensinar aos 

discípulos sobre o dever de orar SEMPRE e nunca desanimar. O 

“sempre” aqui se refere a orar continuamente e orar mais de uma vez 

sobre o mesmo assunto. A orientação de Jesus é PERSISTIR em 

oração até que a resposta venha. 

O juiz do texto é um contraste à Deus. Era um juiz mal, que não temia 

ao Senhor. Ainda assim, não resistiu a um pedido insistente de uma 

viúva e lhe fez justiça. Mas o nosso Deus é um juiz justo e fiel. Não 

há porque duvidar de que no momento certo ele fará justiça a nosso 

respeito. 

Talvez existam causas que você desistiu de orar por elas, porque 

acredita que Deus não se importa, ou que já orou o suficiente. Nosso 

convite hoje é para que você ore sempre e não desanime. Nem sempre 

será fácil e no versículo 08 Jesus diz que será preciso fé para 

persistimos em oração. Quando o Filho do homem vier, que Ele 

encontre fé em nós! 

Por Tatiana Cardoso,  

PERGUNTAS PARA REFLEXÃO: 

1. O que você acha que motivou esta viúva a insistir com o juiz 

mal, mesmo sendo desprezada? O que isto nos ensina? 

2. No versículo 08 Jesus diz que responderá depressa. Então por 

que, às vezes, parece demorar tanto a resposta às nossas 

orações? 

3. A resposta à nossa oração será sempre a resposta que 

desejamos? Por quê? 

4. Na sua opinião, qual é a maior dificuldade que enfrentamos 

para persistimos em oração? 

https://www.youtube.com/watch?v=ndS74J0J_lE
https://www.youtube.com/watch?v=ndS74J0J_lE

